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（５）閉会のあいさつ 

【市  長】 

 皆さん、遅くまでありがとうございました。いろいろ建設

的な意見をたくさんいただきました。私としては、皆さんの

意見を真摯に受けとめて、大いに検討していきたいと思って

います。タウンミーティングも定着して、報告書は必ず職員

が見ております。タウンミーティングで発言された件につい

ての打ち合わせも入ってきます。今日はテーマが絞られた関

係で、いろいろ言えなかった方がいらっしゃったと思います。

タウンミーティングに限らず、いろいろなところで提案、質

問、意見等々を言っていただきたいと思います。 

 それからもう１つは、地域別のタウンミーティングは、コミュニティ協議会の皆さんにご

協力いただいていますが、テーマ別のタウンミーティングについては、ぜひテーマに沿った

グループで大いに企画をしてください。例えば、子育てについてであれば子育ての皆さんの

お仲間がいらっしゃると思いますので、「今度、子育てについて市長とタウンミーティングを

やろうよ」と企画をいただければ、それは前向きに調整していきたいと思います。定期的に

は年７回、議会を除く月で開催しております。さらに、もう少し少人数でどんどん話したい

ということがあれば申し出てください。私もどんどん出かけてまいりたいと思いますので、

今後ともどうぞよろしくお願いします。吉祥寺南町コミュニティ協議会の皆さん、ありがと

うございました。 

 

【吉祥寺南町コミュニティ協議会 小餅委員長】 

 大勢お集まりいただきまして、本当にありがとうございました。本日は前半の末広通りの

話の中で、自転車の放置が減ったという話がありましたが、数日前、駅のところに自転車撤

去が来ておりましたので、それで少なかったのではないかと思います。 

末広通りについては、今日は、今後の話が少なかったです

が、井の頭通り商店街が求めている今後の先のものについて

は、住民も協力しながら、後押ししながら、何とか、夢の持

てる、いい通りになればと思います。例えば、おしゃれなベ

ンチを置きたいなとか、木があったらなとかいうような話も

ありますので、ぜひ、この続きについては皆さんで考えてい

きたいと思います。 

 後半の環境については、本年度のコミュニティ協議会の総会において、屋上の太陽光発電

設置のご意見があり、協議会で取り組んでいこうということになりました。先ほど、資金の

お願いがありましたが、長い目でやっていこうと思いますので、市民も頑張って、いろいろ

なところで工夫をしながらやっていこうと協議会でも話し合って進めていきたいと思います。 

 ちょっと旅行で外へ行ってみますと、例えば、元町・湯布院・城之崎温泉など、自分たち

のところだけよければいいというのではなく、地域みんなのことを考えて、将来を考えて、
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行政と一緒に考えているところはやはりすごく行ってみて楽しいし、また行きたいと思う町

になっています。それに比べて、昔栄えた温泉場はもう衰退してきているのかなという感じ

がしますので、ぜひみんなで考えて、将来の子どもたちのためにいい町になるように、これ

からも意見を出していただきたいと思います。 

 定例委員会では皆様どなたでもご参加できるようになっております。お問い合わせのうえ、

委員会にぜひ出ていただきたいと思います。今年は「地域でもっと知り合おう」というテー

マで行っています。地域で何かをやってもなかなか皆さんが知ってくださらない。ニュース

を毎月出していても知ってくださらないというようなことがありますので、そういうことを

皆様にもっと知っていただきたいのです。例えば、この場で「青少協」というと、大体の人

がわかるかと思いますが、委員会で「青少協」と言ったときに、「それ何」というご意見があ

ったものですから、そういうところから聞いていただいても構いません。あるいは、地域の

ことに関して、土曜日の夜ですが、吉祥寺南病院が講座をしてくださるということですので、

ぜひそれにおいでいただいて、今後、皆さんといいまちづくりをしていきたいと思います。 

 ポスターも今回は南町でつくらせていただきました。それでは、お気をつけてお帰りいた

だきたいと思います。ありがとうございました。 


